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Io sapeva benissimo che ciascun deputato può servirsi 
dell'iniziativa parlamentare; ma, siccome questo mezzo 
condurrebbe certamente le cose più a lungo, ho creduto 
che sia miglior partito quello adottato di farlo pro-
porre direttamente dal Governo, e, io ripeto, ho ra-
gione di credere che il Ministero, quando vi sia l'av-
viso della Giunta favorevole, non esiterà a presentare 
questo progetto che io reclamo, lo ripeto, come una ne-
cessità, un benefizio al paese, e che, spero, sarà un pre-
ludio di quelle radicali e sostanziali riforme di questa 
legge, delle quali, spero, sarà in altra e più conveniente 
circostanza posto in evidenza l'assoluta convenienza e la 
formale necessità. 

PUESISENTE. Il deputato Cavallini avendo proposto 
di tenere tre sedute straordinarie alla settimana, io in-
terrogherò la Camera su questa proposta, salvo poi a 
determinare in quali giorni, ed a quale ora si dovranno 
tenero queste sedute. 

Domando se la proposta del deputato Cavallini è ap-
poggiata. 

(E appoggiata.) 
Essendo appoggiata, la pongo ai voti. 
BUFFA. A che ora? Di mattina o di sera? 
ISKESS3>E:MTE. Lo fisseremo dopo. 
BUFFA. Credo che dipenderà dalla scelta dell'ora il 

riuscire nell'intento ; già tutti sanno che qualunque sia 
l'ora che si sceglierà sarà sempre difficile il riuscire. 
Veggo che la Camera si raduna difficilmente in seduta 
ordinaria, e vi è a temere che molto più difficilmente 
sarà possibile radunarsi iti seduta straordinaria. Si fìssi 
adunque.un'ora, prima di passare ai voti. 

Una voce. A sei ore di mattina. ( I lar i tà ) 

s»KEss:a>EsrTE. Queste sedute straordinarie si potreb-
bero tenere al mattino nei giorni di martedì, giovedì e 
sabato. 

Una voce. E di domenica. (Interruzioni) 

Voci. No ! no ! 
PEESIBESTE. Allora proporrei che le sedute straor-

dinarie, a cui accennava il deputato Cavallini, si tenes-
sero al mattino, alle ore dieci, nei giorni di martedì, 
giovedì e sabato. (Rumori in senso diverso) Se qualche-
duno ha altra proposta da fare, pregherei gli onorevoli 
deputati a presentarla, altrimenti metto questa ai voti. 

C A V O U K Io proporrei le otto del mattino, perchè 
vi sarebbe maggior tempo per lavorare. 

FBESJSESTE. Domando se è appoggiata la proposta 
del deputato Di Cavour, che le sedute abbiano luogo 
alle ore otto del mattino. 

(E appoggiata.) 
Allora metterò ai voti prima di tutto, se si debbano 

tenere le sedute alle ore otto elei mattino. 
(Dopo prova e controprova, la Camera delibera affer-

mativamente.) 
Ora metterò ai voti la proposta complessiva, cioè se 

la Camera intenda di tenere tre sedute straordinarie nei 
giorni di martedì, giovedì e sabato. 

(La Camera approva.) 
Ora consulto la Camera se intenda cominciare do-

mani, martedì, a tenere una seduta straordinaria alle 
ore otto del mattino. 

(La Camera approva.) 

A T T I B I T S B W . 

fiABisAisii. Prego l'onorevole presidente ad esaurire 
la mia proposta. 

PRESÌBSÌST®. Ho invitato la Commissione delle pe-
tizioni a costituirsi ed a preparare il lavoro necessario 
per una delle prossime sedute straordinarie. 

G.tmitAiii>i. Io intenderei che si fissasse un giorno : 
sabato, per esempio. 

JPBESÌS»EBÌTE. Interrogo la Camera se intenda di fis-
sare la tornata straordinaria di sabato per la discus-
sione delle petizioni dichiarate d'urgenza.. 

(Dopo prova e controprova, la Camera delibera che 
la seduta di sabato sia destinata per le petizioni d'ur-
genza.) 

La parola spetta al deputato Demaria sul sunto delle 
petizioni. 

aasiABiA. Colla petizione 6514 il municipio di Fe-
letto rinnova le sue istanze perchè nella discussióne del 
progetto di legge, relativo a nuova circoscrizione di co-
muni, si provveda alla sua aggregazione al mandamento 
di Rivarolo. 

Siccome la Camera ha già ordinato nella seduta. 29 
maggio che fosse dichiarata d'urgenza la petizione del 
comune di Osiglio per essere staccato dal mandamento 
di Cairo ed unito a Millesimo, e poi anche quella del 
comune di Romano per ottenere di essere staccato dal 
mandamento di Montù Beccaria, ed aggregato a quello 
eli Stradella, così io pregherei la Camera che volesse 
rimandare questa petizione alla Commissione incaricata 
dell'esame del progetto di legge sulla circoscrizione di 
comuni. 

PRESIDENTE. Non essendovi osservazioni in contra-
rio, sarà inteso che la Camera adotta la proposta di ri-
mandare questa petizione alla Commissione incaricata 
dell'esame del progetto eli legge sulla circoscrizione co-
munale. 
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BUFFA, relatore. Ho l'onore di presentare alla Ca-
mera la relazione della Commissione del bilancio sopra 
il bilancio del Ministero dell'interno per l'esercizio 1859. 
(Vedi voi. Documenti, pag. 777.) 

DEÌHAMIA, relatore. Ho l'onore di presentare la rela-
zione della Commissione del bilancio sopra il bilancio 
del Ministero degli esteri per l'anno 1859. (Vedi voi. 
Documenti, pag. 776.) 

PKESJ85ESTE. Queste relazioni saranno stampate e 
distribuite. 
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